
SÉANCE DU 25 AOUT 2008 

 

 

-CAVITES SOUTERRAINES SOUS LE GROUPE SCOLAIRE 

 

Mme le Maire informe les Conseillers que le résultat des sondages effectués pendant les vacances 

scolaires révèle une situation très préoccupante.  

 

De nombreux vides ont été détectés sous l’école maternelle et sous la cour de l’école, mettant en 

évidence la présence de cavités de grande ampleur. 

 

Sur proposition de Mme le Maire et après en avoir délibéré, les Membres du Conseil décident : 

 

- de ne pas utiliser le groupe scolaire pour la prochaine rentrée 

 

- d’utiliser pour cette rentrée des modules préfabriqués à installer en urgence 

 

- de demander auprès de Mr le Préfet et de Mr le Président du Département les subventions les plus 

élevées possibles pour tous les frais afférents à l’installation des préfabriqués et à l’évacuation des 

locaux de l’école et des appartements situés dans son enceinte. 

 

- autorise Mme le Maire à toutes les signatures nécessaires à l’opération et lui donne pouvoir pour 

toutes les interventions d’urgence qui pourraient survenir. 

 

 

 

 

 


